## Kampf dem Wildwuchs, "wir packen es an!"

Von Anneliese Dippe-Bettmar

8. Mai 2023, 11:41

Der Ortsausschuss Kaldauen hat sein Gartenprojekt zur Verschönerung des Außengeländes um die Liebfrauenkirche erfolgreich gestartet.

Viele fleißige Hände haben dazu beigetragen, dass der verwilderte Gartenbereich vor dem Pfarrheim wieder ansprechender wirkt. Wucherndes Efeu wurde entfernt und die Terrassenfläche freigelegt.

Das Gartenteam befreite die Beete von Unkraut und säte dort Samen insektenfreundlicher Blumen aus. Einige der gespendeten Kübel wurden gleich bepflanzt, sodass nun bunte Blütenvielfalt die Kirchenbesucher beim Vorbeigehen erfreut.

Die Pfadfinder unterstützten die Aktion, indem sie ihren großen Transportanhänger für Grünabfälle zur Verfügung gestellt und die Entsorgung übernommen hatten.

Für die aktiven Gartenfreunde war klar, dass sie zwar einen ersten wichtigen Schritt getan haben, die Ausgestaltung der gesamten Anlage aber fachmännisch weitergeführt werden muss. Deshalb trafen sich Vertreter von Kirchenvorstand und Ortsausschuss mit einem ortsansässigen Gartengestalter, um vor Ort abzuklären, wie sich die Vorschläge und Wünsche der Gemeindegruppierungen verwirklichen lassen. Einig waren sich die Gesprächsteilnehmer, dass es sich um ein größeres Projekt handeln wird. Der Gartenarchitekt wird nun ein Konzept erarbeiten, über das in den kirchlichen Gremien beraten und entschieden wird.

